

¡Bienvenido al Instituto Cervantes!

El Instituto Cervantes es la institución pública creada por España en 1991 para promover universalmente la enseñanza, el estudio y el uso del español y contribuir a la difusión de las culturas hispánicas en el exterior. El Instituto Cervantes se encarga de la difusión del patrimonio lingüístico y cultural común a los países y pueblos de la comunidad hispanohablante. Está presente en 87 centros distribuidos en 44 países por los cinco continentes. Además, cuenta con dos sedes en España, la sede central de Madrid y la sede de Alcalá de Henares. Más información en <https://www.cervantes.es>

Contacto

Para cualquier información relativa a los servicios y actividades relacionadas con el curso, puede dirigirse a la secretaría del Departamento de Formación de Profesores, a través de la dirección de correo electrónico infocfp@cervantes.es o de los números de teléfono (+34) 91 436 75 76 y (+34) 91 436 75 91.

Síguenos

Únete a nuestro Twitter del Departamento de Formación de Profesores del Instituto: @IC_FormaELE.

Practica gratuitamente en línea

Aveteca es el archivo de las Actividades del Aula Virtual de Español (AVE), donde encontraras actividades interactivas de autoaprendizaje. https://cvc.cervantes.es/ensenanza/actividades_ave/

Exámenes DELE

El Diploma de Español como Lengua Extranjera es un título oficial que certifica tu dominio en español. El nivel A2 o superior es requisito para la obtención de la nacionalidad española. Si quieres ver cuál es tu nivel puedes practicar con los modelos de examen DELE de convocatorias anteriores en la página: www.dele.cervantes.es



Protocolo COVID-19

Se seguirán las indicaciones higiénico-sanitarias recomendadas por las autoridades competentes en el momento que se realice el curso.

INFORMACIÓN DEL CURSO

Nivel

A1.1

Objetivos

Partiendo de una metodología activa en la que el estudiante se comunica en español desde el primer día, se aprende a formular y usar expresiones cotidianas sencillas destinadas a satisfacer necesidades básicas, tales como: entender y proporcionar información personal, familiar y profesional. Describir personas, lugares y cosas. Entender y expresar los gustos y preferencias

personales y ajenos. Entender y expresar la ubicación.

Evaluación

Evaluación continua del desarrollo del alumno como agente social, hablante intercultural y aprendiente autónomo. Atención a los distintos aspectos de la competencia comunicativa del alumno en actividades de comprensión, producción e interacción.

Certificación

El final del curso se hará entrega de una certificación de aprovechamiento.

Manual

Nuevo Aula Internacional 1. Editorial Difusión. Especial agradecimiento a la editorial Difusión que amablemente ha donado el material.

Duración

Treinta horas lectivas distribuidas en quince sesiones. Del 28 de septiembre al 23 de octubre de 2020.

Lugar

Instituto Cervantes. Departamento de formación de profesores. Calle librerías, 23. Alcalá de Henares. Madrid.

Profesores

Alberto Gineste Llobart, Esther Pérez Villafañe y profesores en prácticas

Con la colaboración de Cruz Roja Española y de la editorial Difusión



Formación ofrecida por el Instituto Cervantes en el marco del curso *Preparación para la acreditación docente del Instituto Cervantes. (DADIC Autónomo)*

